

WARTA

Kapolda Banten Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 Serentak di Kabupaten Serang

Ayu Amalia - BANTEN.WARTA.CO.ID

Jan 11, 2022 - 15:01



Serang - Dalam rangka akselerasi vaksinasi, Kapolda Banten Irjen Pol Dr. Rudy Heriyanto didampingi Pejabat Utama Polda Banten meninjau langsung pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 Serentak di Kantor Kecamatan Cikeusal,

Kabupaten Serang pada Selasa (11/01).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolda Banten Irjen Pol Dr. Rudy Heriyanto didampingi Wakil Bupati Serang Panji Tirtayasa, Pejabat Utama Polda Banten, Kapolres Serang AKBP Yudha Satria beserta Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Serang Agus Sukmayadi.

Kapolda Banten merespons positif terhadap pelaksanaan vaksinasi Covid-19 serentak di Kantor Kecamatan Cikeusal dan mendukung akselerasi vaksinasi Covid-19. "Terimakasih atas pelaksanaan vaksinasi Covid-19 serentak di Serang saat ini, diadakan serentak di seluruh Polda untuk akselerasi vaksinasi terutama terhadap warga lansia, pelajar sekolah, santri dan remaja," ujar Kapolda.

Adapun peserta dalam vaksinasi ini adalah masyarakat sekitar terutama lansia dan pelajar sekolah dengan jumlah sebanyak 1000 vaksin jenis moderna dan sinovac dosis pertama serta dosis kedua didukung 15 tim vaksinator dari Polres Serang dan Dinas Kesehatan Kabupaten Serang. "Saya melihat masyarakat dan pelajar antusias untuk divaksin hari ini, meskipun cuaca hujan, namun tidak menyurutkan animo masyarakat," ucap Rudy.

Selain melaksanakan vaksinasi, Kapolda Banten pada acara yang sama juga memberikan sejumlah paket sembako. "Selain vaksinasi, kami mendistribusikan paket sembako kepada masyarakat terdampak pandemi Covid-19" tambah Rudy.

Kapolda Banten berharap dengan dilaksanakannya Program Vaksinasi Covid-19 serentak terhadap lansia, pelajar sekolah, santri dan remaja ini dapat mencegah peningkatan jumlah kasus Covid-19 dan mereduksi fatalitas dampak Covid-19. "Vaksinasi Covid-19 serentak ini, kami berharap tidak muncul peningkatan angka konfirmasi Covid-19 dan mereduksi fatalitas Covid-19," tegas Rudy.

Setelah meninjau pelaksanaan vaksinasi dan memberikan paket sembako kepada warga, Kapolda Banten langsung mengikuti zoom meeting vaksinasi Covid-19 serentak yang dipimpin langsung oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo. (Bidhumas)